



井上道義の 未来だった今より

♪ おんな族

いしかわスクエア

先日、17歳の時にとても好きだった女の子に電話をした。「贅沢病としか言えないクソジジイの達成感の海で溺死しそうになって糞をもすがる思い。若い頃と今の俺、どう違うか知りたいから話したい」と言ったら、返答はこうだった。「私、女だから記憶はパソコンの上書きみたいで、その頃のことはほとんど覚えていないし、あなたの悩みなんか自分で解決しなさいよ。私は毎朝元気に起き、今日は何をしようか、と旦那と話して張り切っているわ——」

女はそういう生き物だととくに知っているのにまた失敗した。男とは抽象の世界に生きていて、女は具象の世界だと言いつけてもいいかもしれない。子を生むことができる生物的条件からか、過去を忘れる、または忘れたことにすることができる。彼女たちは、「神」と思えるような姿、優しさ、光、そのものに思えることがある。それ

こそが具体的なものを抽象的な「あこがれる存在」に高めるといふオトコの勝手な絵空事なのだ。その一度描いた絵を上書きは出来ない設定がオトコ。

僕は40歳の頃、感じるものや常識感覚が周りとは激しく合わなくて気が狂いそうになった。

「俺ってやっぱり日本人じゃないんじゃない？」と母を問い詰めたら「なぜそれが問題なの？」

うまく育ってきたし素晴らしく成功しているじゃない？」と言ひ、泣かれた。真実を知りたいだけだったのにこの時も失敗した。母も当然女であって、そんな昔のことが一人の男のアイデンティティーの根幹に関わるなど想像もできなかった。いや、したくなかったようだ。

巨人の原監督の1億円問題。その女性自身は彼のことなどとくに忘れていないに違いない。女が忘れないのは……。

(オーケストラ・アンサンブル)
金沢音楽監督

大阪での死亡が明らかに
なり、厚生労働省が全国の
労働局に調査を指示した。
洗剤の中の化学物質が原
因となった可能性が指摘さ
れており、東京と宮城でも
似た事例の相談があった。
石川労働局は6月初旬、

兼六園でこ入れ
外国語HP増設
2年かけ補修も
昨年度の入園者数が過去
最低だった兼六園をてこ入
れしようと、県は2014
年度末の北陸新幹線金沢開

日10時15分、小松市相生町の声
城センター。金沢大のサークル
「金沢大学法律相談所」の学生
が、教員の指導を受けながら相
続と遺言、金銭などの身近な民
事の法律相談を受け付ける。無
料。問い合わせは山田さん(0
80・16266・3597)。
◆チャイルドライン・いしか
わ 第16回受け手養成研修 18
歳までの子どもの声に耳を傾
け、心に寄り添う専用電話の

HABガイド

ロンドンハーツ3時間SP
(午後7時4分～9時48分)
一世を風靡したチョイふる芸人た
ネタは今の子どもに通用するか？
ある探検隊からワカチコマまで、日本
爆笑の渦に巻き込んだあのネタ。見
て一番面白いと思われるのは……

金沢市広報

毎週火曜日掲載

平成24年6月26日



金沢市役所(〒920-8577 広坂1-1-1)
広報広聴課
☎(076)220-2033 FAX(076)220-2030
Eメール:kouhou@city.kanazawa.lg.jp

市の情報をネットで!

● ホームページ facebook
● twitter, YouTube

いいね金沢

@CityofKanazawa

検索

検索

凡例
☑ 日時 ☑ 場所



インフォ

違法な不用品回収業

許可を持たない業者
などを料金を取って
環境指導課 ☎22

金沢市広報

金沢市広報ガイド
1. 金沢市広報ガイド
2. 金沢市広報ガイド
3. 金沢市広報ガイド

ぽい捨て等防止条例

7月1日より全面施行